

# Agar Prajurit Fokus Berlatih, Dandim 0716/Demak Benahi Toilet Lapangan Tembak Jragung

Agung widodo - [DEMAK.WARTAMILITER.COM](http://DEMAK.WARTAMILITER.COM)

Aug 30, 2022 - 18:39



*Dua Anggota Tim Tukang Handal Kodim 0716/Demak Dari Koramil 13/Karangawen Serda Arifin dan Koptu Aris Sugiarto Benahi Toilet Lapangan Tembak Jragung, Demak.*

DEMAK- Lapangan tembak Kodim 0716/Demak yang berada di Desa Jragung, Kecamatan Karangawen terus dibenahi. Pembersihan yang dilakukan salah satunya adalah pembuatan kamar mandi dan toilet di samping lapangan tembak.

Selasa, (30/8/2022).

Dua anggota tim tukang handal Kodim 0716/Demak dari Koramil 13/Karangawen Serda Arifin dan Koptu Aris Sugiarto diberikan tugas menyelesaikan pembenahan ini. Mulai dari memasang keramik, memasang kloset, membuat saluran air dan bak penampungan air bersih. Sementara untuk bangunannya sudah dibangun sejak beberapa bulan lalu.

"Kemarin kita sudah selesaikan pemasangan klosetnya. Hari ini kita kerjakan pemasangan keramik. Semoga dua tiga hari ini selesai," ungkap Koptu Aris.

Terpisah, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo, menyebut pengerjakan kamar mandi dan toilet lapangan tembak Kodim dimulai sejak beberapa bulan lalu. Akan tetapi kemarin sempat terhenti dikarenakan ada pelaksanaan TMMD Reguler di Kecamatan Kebonagung, sehingga tukang Kodim harus digeser ke lokasi TMMD.

"Kalau bangunannya sih sudah dibangun beberapa bulan yang lalu. Tapi baru kali ini kita bisa kerjakan lagi secara keseluruhan. Mengingat kemarin kita ada TMMD juga," ujar Dandim.

Dijelaskannya, keberadaan toilet atau kamar mandi di lokasi tembak sangatlah penting. Apalagi lokasi yang menjadi tempat latihan prajurit TNI ini jauh dari pemukiman, sehingga apabila ada salah satu anggota yang ingin buang hajat, tidak usah jauh-jauh lagi ke pemukiman warga.

"Tentu dengan adanya toilet yang bersih dan rapi, kita juga nyaman dalam melaksanakan latihan. Oleh karenanya, kita kebut pengerjaannya sehingga cepat selesai dan nantinya pas ada kegiatan latihan sudah bisa digunakan," tutupnya.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Pendim 0716/Demak